

Réunion du 7 mars 2021.

Réunion des « contrastes » marquées par les joies et les angoisses.

-Première réunion après près de 3 années de covid. Une sensation de retour à la normale. On peut se serrer la main et être tous autour d'une seule table.

-Première réunion après le début de la guerre en Ukraine avec ses incertitudes et la flambée des prix.

Le rotary peut-il jouer un rôle ?

-Une envie de vacances et le récit d'un ami qui revient du somptueux carnaval de Venise.

Les discussions sérieuses sur le devenir du club local et international.

-Parmi les projets « locaux » possibilités d'une soirée musicale ou théâtrale. Comment s'assurer de pouvoir organiser les choses pour qu'elles soient, à minima, en équilibre financier. Ruée sur les locaux communaux et donc pression pour décider rapidement.

-Envisager de se joindre à nos communes pour l'aide aux réfugiés Ukrainiens.

Explication des mécanismes mis en place par nos autorités locales avec l'aide de la police.

-Possibilité de participer à la restauration d'un instrument ancien à l'église de Haut-Ittre. L'appui de la communauté française semble acquis; le budget de ± 30.000 euros doit être complété par du sponsoring.

-Echange sur les réunions statutaires du club: choix du jour et de l'heure. Les avis sont partagés et , après un tour de table , une majorité se dessine: on reviendra à l'ancien système.

Réunion toutes les semaines à 19h30. Compte tenu du petit nombre de membres il est aussi décidé d'annuler les réunions qui auraient moins de 4 inscriptions. Ceci entraîne aussi une nouvelle règle: les inscriptions sont clôturées le jeudi soir.

La réunion se termine doucement et dépasse largement les 22h. Elle se poursuit dans le hall du Relais sur la difficulté d'obtenir un prix ferme pour des travaux d'entreprise suite aux grandes fluctuations des prix et de la disponibilité incertaine des matériaux.

jl